

1. Record Nr.	UNINA9910520199103321
Autore	Antonio Vicente Lozano José
Titolo	Travaux de linguistique hispanique / / Gilles Luquet
Pubbl/distr/stampa	Paris, : Presses Sorbonne Nouvelle, 1998 Paris : , : Presses Sorbonne Nouvelle, , 2021
ISBN	2-8218-6669-0
Descrizione fisica	1 online resource (560 pages)
Collana	Sciences du langage
Altri autori (Persone)	Araújo CarreiraMaria Helena Báez MonteroC BeaumatinÉric BenezechJean-Louis CabezaCarmen CardaillacDenise DarbordBernard DelbecqueNicole DelportMarie-France DesporteAriane De KockJosse Fernandez ReiElisa García-PageMario González-VázquezMercedes González GonzálezManuel HareCecilia JaimeHelios LavaudMarie-Pierre López IzquierdoMarta Losada BadíaEulogio LuquetGilles Manuel Estévez MaraverJuan NeyrodDominique NowikowWiaczeslaw OmnèsRobert PellenRené PottierBernard PuyauJean-Luc Rosa PérezMaría SánchezJavier SchmidelyJack Sicot-DomínguezMaría-Soledad TollisFrancis VanderlyndenAnne-Marie Vázquez VeigaNancy

Soggetti	Spanish language
Lingua di pubblicazione	Francese
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Sommario/riassunto	<p>Rouen, Brest, Limoges, Aix-en-Provence, Toulouse..., c'est à une fuite vers le sud, une fuite en zigzag, que faisait penser récemment la carte des universités françaises dans lesquelles la recherche en linguistique hispanique avait donné lieu à des rencontres entre spécialistes.</p> <p>Contourné – évité ? – par l'ouest, Paris ne semblait pas avoir de place sur cette carte, il n'en va plus de même depuis les 8, 7 et 10 février 1996, c'est-à-dire depuis que s'est tenu à la Sorbonne le VIIe Colloque de Linguistique Hispanique. Venus pour l'occasion de presque toutes les universités françaises mais aussi de Belgique, d'Espagne et de Pologne, de nombreux chercheurs ont confronté leurs points de vue durant trois jours et ont apporté leur contribution à la connaissance des langues de la Péninsule ibérique. Ce sont ces points de vue que rassemble le présent volume. Ils éclairent certaines particularités – diachroniques ou synchroniques – du castillan, du portugais, du catalan et du galicien. Ils permettent de mieux comprendre ce que sont les structures phonétique, phonologique, morphologique, syntaxique, lexicologique et sémantique de ces langues. Ils illustrent les principales méthodes d'analyse que l'on emploie aujourd'hui dans les sciences du langage. Ils permettent en somme de prendre la mesure des progrès réalisés dans un domaine où le savoir est exploité non seulement à des fins pédagogiques – l'enseignement des langues – mais aussi – et de plus en plus – à des fins industrielles (il nourrit de nos jours les « industries » de ta langue).</p>